



## Carta dedicada a Silvano Aureoles (el nuevo rey de las excusas)

» **Las Cartas de Alazraki** | Por Carlos Alazraki

carlos@alazraki.com.mx

Estimado Silvano:

Ahora sí me sorprendiste grueso. Ahora sí me quito el sombrero ante ti. Tus declaraciones de ayer en la noche fueron geniales. Fueron creativas y sobre todo... ¡muy pachecas! ¡Mil felicidades!

Reproduzco tus declaraciones de ayer:

"Reconozco como una actitud responsable la decisión de mi correligionaria Purificación Carpinteyro de excusarse del análisis, debate y votación de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones. Esa decisión abona al prestigio parlamentario del PRD".

¡Tómate ese Chocolate Express! ...

Silvano querido:

Si te parece, vamos a analizar la situación un poco más objetiva que tus declaraciones de ayer. ¿Te parece?

En primer lugar, la diputada Carpinteyro era la secretaria de la Comisión de Comunicaciones.

¿Se te hace "normal" que la secretaria de esta comisión se haya excusado por ser una transa?

A mí, no.

Lo que creo que pasó de verdad fue que el presidente de tu partido tomó la decisión de "votarla" y te haya ordenado su destitución.

Es más, conociendo a Jesús, tengo la idea de que no te dijo: "Como actitud responsable, te suplico por favor que le pidas a nuestra compañera que se excuse de la votación".

Más bien, y conociendo cómo es Jesús, supongo que te habló y te dijo más o menos lo siguiente:

"Silvano, amigo: mandas a la chingada

a esta... Ahorita. ¿Me entendiste? ¡Ahorita! ...".

Y supongo que tu respuesta fue: "Sí, Jesús, en este momento..."

Ahora, tu siguiente comentario:

"Esta decisión abona al prestigio parlamentario del PRD".

Estimado Silvano:

Te pregunto de todo corazón: ¿Cuál prestigio? ¿Acaso no te has dado cuenta de que todo lo que has construido brillantemente se ha ido al caño por culpa de muchos compañeros tuyos?

Ya sabes, los bloqueos en la Cámara, el intento de boicot contra la Reforma Energética en Estados Unidos y ahora con lo que hizo tu compañera Carpinteyro.

Todos estos errores nulifican tus aciertos.

Carlos Llano, fundador del IPADE, siempre nos decía: "Un error elimina tus últimos doce aciertos".

Y tenía razón.

Porque todos los magníficos aciertos que tu partido ha tenido en las Cámaras se han ido a la basura por culpa de tus amiguitos.

Solamente quisiera agregar un último comentario en esta carta.

Eres una persona intachable, una persona institucional y una persona muy apreciada por la mayoría de los diputados allá en la Cámara.

En lugar de que intentes tapar el sol con un dedo, habla con la verdad.

Tapando el sol con un dedo, te puedes quemar.

Declarando que Purificación se equivocó y que, por lo tanto, la corñas...

Hubiera hablado mucho mejor de ti.

